

Un detenido por robo con violencia y amenazas graves en el Hospital de Elda

06/06/2023



Imagen de archivo de la Policía Nacional | J.C.

La Policía Nacional detuvo el pasado viernes 2 de junio a un varón de 33 años que fue retenido por la seguridad privada del Hospital General Universitario de Elda después de que agrediera a los vigilantes, tras intentar sustraer la mochila de una paciente que se encontraba en la sala de espera.

Horas antes de los hechos, el varón fue trasladado hasta el hospital al encontrarse en un elevado estado de embriaguez. Pasado un tiempo, comenzó a ponerse violento e intentó sustraer la mochila con efectos personales de una paciente que se encontraba en la sala de espera. Tras ser recriminado por esta, el varón la

amenazó, lo que provocó que los agentes de seguridad del hospital tuvieran que intervenir.

El detenido entonces arremetió con empujones y puñetazos contra los dos vigilantes de seguridad por lo que tuvo que ser reducido hasta la llegada de la Policía Nacional, que lo trasladó a comisaría.

Detenido en Petrer por salir con un permiso de prisión y no volver

La Policía Nacional detuvo el 2 de junio en Petrer a un varón de 38 años que contaba con seis requisitorias judiciales de Juzgados de distintas localidades por delitos

de tráfico de drogas, robo con violencia e intimidación, quebrantamiento de condena, tráfico de drogas y coacciones.

A mediados del mes de febrero de este año, se tuvo conocimiento a través de la Comisaría de Policía Nacional de la Línea de la Concepción, en Cádiz, de que un varón sobre el que constaban diversas reclamaciones judiciales para su detención e ingreso en prisión, podría estar residiendo en Elda. El prófugo había aprovechado un permiso del Centro Penitenciario de Sevilla II de

Morón de la Frontera en el que estaba cumpliendo condena por diversos hechos delictivos, pero no regresó al establecimiento penitenciario desde el día 9 de mayo de 2022.

Finalmente el varón fue detenido el pasado viernes en la avenida Reina Sofía y fue puesto a disposición del Juzgado de Instrucción en funciones de guardia.